

TOLEDO EL CAMPUS HA ACOGIDO EL XIX CONGRESO NACIONAL DE LA ASOCIACIÓN CIENTÍFICA DE ECONOMÍA Y DIRECCIÓN DE LA EMPRESA

La empresa, en el punto de mira

Especialistas de 55 universidades de todo el mundo han debatido sobre la responsabilidad de la empresa en la sociedad del conocimiento

EYE
TOLEDO

Más de 350 especialistas procedentes de 55 universidades de todo el mundo han participado en el XIX Congreso Nacional de la Asociación Científica de Economía y Dirección de la Empresa (Acede), que se ha celebrado en el Campus de Toledo con el lema "La empresa responsable en la sociedad del conocimiento".

El objetivo principal del encuentro ha sido favorecer desde el rigor científico el debate y la reflexión sobre aspectos

vinculados con el marketing, las finanzas y la dirección de empresas, así como poner de relieve las principales técnicas y líneas de investigación sobre estas materias.

Los participantes en el Congreso, profesores universitarios en su mayoría, han seguido los casi trescientos trabajos presentados, que versaban sobre los nuevos modelos basados en la gestión del conocimiento y la responsabilidad social corporativa como estrategias para reconstruir la competitividad en un momento en que la cre-

OBJETIVO
Se trata de reflexionar sobre aspectos como finanzas y marketing

ciente globalización de la economía está intensificando los problemas del sector empresarial en los países desarrollados.

La UCLM, que participa en el "Programa de análisis de Responsabilidad Social Em-



Momento del Congreso Nacional celebrado en Toledo.

presarial aplicada a Pymes de Castilla-La Mancha", quiere ser una "institución responsable", tal y como señaló el vicerrector de Títulos de Grado y Máster, Miguel Ángel Collado, durante el acto inaugural. El profesor señaló el Campus Tecnológico de la Fábrica de Armas de Toledo, sede del encuentro, como modelo que conjuga desarrollo económico, conservación del patrimonio histórico y preservación medioambiental, tres elementos que, según explicó, enlazan con el lema elegido por la Acede.

Al suscribirse o renovar la suscripción por dos años



Economía y Empresas

le regala totalmente

GRATIS

este

MAGNÍFICO RELOJ

de acero inoxidable y correa de caucho. Con 2 años de garantía

Si usted desea suscribirse, rellene este boletín y envíelo a EL DÍA: Apartado de correos 139; 16080 Cuenca, o al correo electrónico escamilla.ana@grupo-eldia.net. Tan pronto nos llegue, comenzaremos a enviarle nuestra publicación.

La suscripción se renueva automáticamente si no se recibe confirmación de baja por carta certificada al Dpto. de Suscripciones

En cumplimiento del art. 5 de la L.O. 15/1999 de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, se informa que sus datos serán incorporados al fichero inscrito en el Registro de la Agencia Española de Protección de Datos con el número "suscriptores" y tratados debidamente a fin de realizar la gestión administrativa general. El responsable del fichero es EL DÍA de Toledo, S.L. y la dirección donde puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, calificación y oposición es: apdo. correos nº 139 - 16080 Cuenca

BOLETÍN DE SUSCRIPCIÓN

Nombre y apellidos: _____

Calle: _____ Nº: _____ P: _____

Población: _____ C.P.: _____

Provincia: _____ Teléfono: _____

DNI / CIF: _____

Nombre de la Entidad Bancaria: _____

Nº de Cuenta (20 dígitos): _____

Dirección de la Entidad: _____

Dos años: 120 Eur.

Gastos de envío incluidos

Firma del cliente: _____

PLAN DE CHOQUE JUNTA DE GOBIERNO

Luz verde a tres iniciativas de empleo en Cuenca

Los proyectos aprobados hace unos días servirán para la creación de 56 puestos de trabajo

Berta López
CUENCA

La Junta Local de Gobierno del Ayuntamiento de Cuenca ha aprobado en el capítulo de personal la puesta en marcha de tres proyectos para la creación de empleo en la capital. Según explicó la concejala de Personal, Alejandra Barambio, en rueda de prensa, se trata de tres iniciativas que se enmarcan dentro del Plan de Choque contra el Desempleo propuesto por el Gobierno de Castilla-La Man-

cha.

Entre los tres proyectos se crearán 56 puestos de trabajo, lo que pone de manifiesto, según reivindicó Barambio, que "no es cierto que el Ayuntamiento de Cuenca no esté aplicando el Plan de Choque contra el desempleo, como se ha dicho".

Barambio recordó que ya en el mes de agosto se aprobaron tres proyectos más dentro del mencionado plan y que crearán 19 puestos de trabajo más, con lo que entre todos los proyectos presentados hasta el momento serán 75 los empleos que ponga en marcha el Consistorio con quense al amparo del Plan de Choque.



La Junta de Gobierno ha puesto en marcha 3 proyectos.